

El consistorio agradece la colaboración de vecinos, asociaciones y peñas del municipio.

El Ayuntamiento destina más de 10.000 euros a proyectos solidarios

- La cuantía, para la [Fundación Fabretto](#), la [Asociación Síndrome de Williams España](#) y la [Fundación Emailaikat](#), fue recaudada durante la romería de San Isidro y el Día de la Familia.

Vva. de la Cañada, 2 de jul.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado hoy la cuantía recaudada durante la romería de San Isidro y el Día de la Familia a través de las actividades para el público infantil, la venta de comida y el Frutellón. La recaudación, un total de 10.158,42 euros, ha sido destinada a la Fundación Fabretto, la Asociación Síndrome de Williams España y a la Fundación Emailaikat. Cada una de ellas recibirá un total de 3.386,14 euros.

“En primer lugar quiero agradecer la solidaridad de vecinos, asociaciones y peñas de nuestro municipio. Gracias a todos ellos hoy podemos colaborar con tres organizaciones sin ánimo de lucro cuya labor social es muy importante dentro y fuera de nuestras fronteras. En segundo lugar, en nombre de nuestro Ayuntamiento quiero felicitar a dichas organizaciones por el trabajo que desarrollan y la ayuda que prestan a quienes más lo necesitan”, señaló el regidor.

En el acto han estado presentes la directora en España de la Fundación Fabretto, Alicia López-Tejero, la directora de Proyectos de la Fundación Emailaikat, M.^a del Mar Rodríguez, y la vicepresidenta de la Asociación Síndrome de Williams España, Teresa Martínez-Peñalver, así como concejales de la Corporación Municipal, representantes de distintos colectivos del municipio y el párroco de la Iglesia Santiago Apóstol.

Proyectos

La Fundación Fabretto destinará la ayuda al “Programa Juntos por la Educación de las Comunidades Rurales: enseñanza primaria de calidad para niños con riesgo de exclusión social en Nicaragua”. En el caso de la Fundación Emailaikat, los fondos recibidos serán para el “Proyecto de mejora de salud dermatológica para los habitantes de Benga (Malawi)”, que lidera la dermatóloga y vecina de Villanueva de la Cañada, Cristina Galván. Por otro lado, la Asociación Síndrome de Williams España destinará la cuantía al “Programa Respiro Familiar”, una iniciativa que permite a padres y madres descansar durante unos días mientras sus hijos disfrutan en un campamento.

